

Les députés cubains débattent des problèmes qui touchent la population



La Havane, 20 juillet (RHC) L'ordre du jour approuvé aujourd'hui au début de la première période ordinaire des sessions du Parlement cubain dans sa 10e législature, qui se tiendra jusqu'à samedi prochain au Palais des Conventions de La Havane, porte sur des problèmes qui touchent directement la vie du peuple, a déclaré le président de cet organe, Esteban Lazo.

Au début de la réunion, le chef parlementaire a indiqué que les députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP) analyseront le projet de loi sur le Code pénal militaire et la politique intégrale de prise en charge des enfants et des jeunes.

Les députés examineront également l'accomplissement des directives générales de lutte contre la criminalité, les illégalités et l'indiscipline sociale, l'efficacité des mesures adoptées pour le contrôle des prix, la situation et les perspectives du système énergétique et le comportement de l'économie au cours du premier semestre de l'année, entre autres sujets.

Comme vous pouvez le constater, l'ordre du jour approuvé sera intense, a déclaré M. Lazo, qui a affirmé que, dans l'exercice de la représentation populaire qu'elle détient, l'ANPP a la responsabilité de discuter, d'analyser, de faire des propositions et d'adopter des décisions sur des sujets qui font partie de l'ordre du jour public.

Il s'agit d'une responsabilité et d'un engagement de chaque député envers son peuple, a-t-il ajouté avant la séance plénière, à laquelle assistent le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, et le président du pays, Miguel Díaz-Canel.

S'adressant aux membres de l'ANPP, le chef de l'organisme a rappelé qu'en avril dernier, lors de la constitution de cette Xe législature, il avait déclaré qu'elle serait plongée dans des défis et des remises en question, face auxquels ils sont obligés de stimuler de nouvelles idées et de réaliser les transformations nécessaires, dans le but d'atteindre un socialisme prospère et durable.

À cette occasion, a-t-il ajouté, j'ai insisté pour que la promotion de l'économie et le bien-être de notre peuple soient considérés comme une tâche prioritaire.

M. Lazo a souligné que dans le court laps de temps qui s'est écoulé depuis lors, l'ANPP a travaillé intensément, comme l'ont montré les débats des commissions de travail permanentes qui ont eu lieu mardi et mercredi, avant la présente session ordinaire.

Au cours de ces deux journées, 85 questions d'un grand intérêt populaire ont été débattues, concernant l'économie, la production, les prix, la qualité des services et des soins nécessaires aux personnes en situation de vulnérabilité, entre autres.

Les discussions dans ces groupes ont été suivies par les ministres des différentes organisations et les hauts dirigeants du pays, et les députés ont fait 593 interventions et adopté 138 accords, a-t-il expliqué. (Source: PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329012-les-deputes-cubains-debattent-des-problemes-qui-touchent-la-population>



Radio Habana Cuba